

## Ingresa al IML cadáver de persona muerta por “compañero de trago”

viernes, 15 de junio de 2018

---

*Escrito por Redacción Central*

*El Instituto de Medicina Legal por este medio informa que en la madrugada del 15 de junio ingresó el cadáver de Álvaro Gustavo Urroz González (q.e.p.d), trasladado por su esposa en un taxi a las instalaciones del IML.*

*La señora Tania Valezka Cruz Ríos, esposa del joven de 31 años de edad informó que el homicidio (cometido por uno de sus compañeros de tragos) ocurrió en el barrio Cristo del Rosario, en la Ciudad de Managua.*



La esposa relata que el ciudadano estaba a eso de las 9:30 de la noche del 14 de junio afuera de la casa de habitación, ingiriendo licor con unos amigos, pero “15 minutos después se escuchó un balazo”. La autopsia indica que la muerte fue instantánea, provocada por una herida de arma de fuego que penetró en el tórax.

El cadáver del joven Álvaro Gustavo Urroz González fue llevado al IML en un taxi.